

BESUCH DER FEUERWEHR

Um die Schülerinnen und Schüler der Berufsschule III stärker an die örtlichen Vereine anzubinden und ihnen zu zeigen, wie man sich in Kempten auch sozial engagieren kann, stand für alle Klassen ein Besuch bei der Feuerwehr Kempten auf dem Programm.



In einer 1,5-stündigen Führung wurde uns von zwei sehr netten Feuerwehrmännern gezeigt, wie die Feuerwehr Kempten aufgestellt ist, welche Aufgaben die Feuerwehr hat und wie das Feuerwehrgebäude aufgebaut ist.

Höhepunkt der Tour war das Anprobieren von Feuerwehrkleidung sowie das individuelle Entdecken der Feuerwehrautos und deren Ausrüstung.



Nach diesem Tag war es für unsere Jugendlichen viel klarer, was es bedeutet, bei der Feuerwehr zu arbeiten und wie man sich dort engagieren kann.